

Sud Auxerrois et Chablisien

■ LAIN

ExpoLain 2011 déroule ses œuvres d'art

L'association Terre Est-Ouest présente tout l'été, dans le cadre d'ExpoLain, trois installations originales alliant la poterie à l'art contemporain.

Toutes les œuvres sont présentées à ciel ouvert, au manoir de Lain. Le vernissage aura lieu ce samedi, à 16 heures, animé par Fabio, célèbre chanteur de rue, et son orgue de Barbarie.

Un imposant dragon long de 150 mètres

Les visiteurs pourront découvrir en musique le *Dragon évolution* de la céramiste Agnès Debizet, long de plus de 150 mètres. Il représente pour l'artiste la migration des espèces au fil du temps. La sculpture, composée de 74 pièces de céramique, est une monumentale œuvre d'art.

Une autre installation, *La yourte et ses 150 hôtes*, est présentée par Régine Le



IMPRESSIONNANT. Le dragon de d'Agnès Debizet est composé de 74 pièces de poterie. PHOTO D. R.

Moigne. De leur côté, Michel Moglia et Montserrat Torrents, autres exposants, ont pénétré le passé et composé une formidable représentation du *Bouclier d'Ulysse*.

Soixante céramistes à découvrir

Des gravures de Noriko Fuse (Japon) et des peintures de Choi Jong-Kuk (Corée) sont aussi à découvrir et, comme chaque année, l'éternel travail de la terre de 60 céramistes et sculpteurs. Parmi eux : Gustavo Pérez, Éric Astoul, Jean-Michel Doix, Nicole Crestou, Colette Biquand, Anne Pham Nanouk, Georges Sybesma, Dauphine Scalbert... ■

C. W.-R.

PLUS D'INFOS

L'exposition est ouverte du 9 juillet au 18 septembre, visible de 15 à 19 heures tous les jours (sauf certains lundis). Renseignements : Terres Est-Ouest, le manoir à Lain. Tel. 03.86.45.27.74 et site internet : www.euroceramique.com